

Martes 04 de agosto 2015

El Financiero Analistas revisan al alza precio del dólar para el cierre del año

MARCELA OJEDA Especialistas económicos del sector privado elevaron de 15.26 a 15.64 pesos su pronóstico para el precio del dólar al cierre de este año. Los resultados de julio de la encuesta del Banco de México (Banxico) sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado revelan que para el cierre de 2016 la previsión del tipo de cambio pasó de 15.01 a 15.37 pesos por dólar. Con ello, el precio de la divisa estadounidense fue la variable más afectada en las expectativas de los analistas. En entrevista con El Financiero, el economista Jonathan Heath indicó que muy probablemente hacia adelante, y todavía por algún tiempo, se tendrán que seguir revisando a la alza estas expectativas para el cierre del año. Joan Enric Domene, economista de Invex, anotó que la continuidad de una mayor depreciación, como esperan los analistas, se podría deber a la expectativa de que persistan factores de volatilidad. P.C. Banco de México, tipo de cambio, pronósticos Pierde mezcla mexicana de exportación 11% en 7 días

SERGIO MEANA En las últimas cinco jornadas hábiles, el valor del llamado oro negro mexicano pasó de 46.57 a 41.28 dólares por barril. Esto significó una pérdida de 11 por ciento en sólo cinco días o 5.29 dólares, es decir una pérdida de un dólar diario para el precio de la Mezcla Mexicana de Exportación. La mayor parte de este desajuste se dio en un solo fin de semana, pues tan solo del viernes al cierre de ayer la mezcla perdió 9.53 por ciento de su valor o 4.35 dólares, dado que pasó de 45.63 a los 41.28 dólares por barril. En los últimos 10 días la cotización de la Mezcla Mexicana de Exportación cayó 9.8 dólares o 19 por ciento, desde el 14 de julio hasta el 3 de agosto, al pasar de 51.15 a 41.28 dólares por barril, para ubicarse en su nivel más bajo desde el 31 de enero de este año. Pablo López Sarabia, coordinador de Estudios Económicos de Banamex, identificó que el precio del crudo se ha desplomado por una serie de cambios globales, entre ellos, menores proyecciones del PIB mundial y de economías emergentes; desaceleración de China; normalización de la política monetaria de la Fed y el ciclo de los precios de los commodities, además de una mayor producción de los países de la OPEP. Para Macario Schettino, analista económico, la pérdida que se da en respuesta a una serie de cambios globales, tiene su mayor implicación en las finanzas públicas. P.C. sector energético, mezcla mexicana Manufactura se expande a velocidad incipiente: IMEF

JEANETTE LEYVA La economía mexicana continúa con claros oscuros, debido a que aun cuando hay señales de crecimiento en algunos sectores, estos son incipientes e incluso en julio hubo estancamiento. "Los resultados del Indicador IMEF Manufacturero y No Manufacturero sugieren que la actividad económica mostró claroscuros en julio, pues se siguen observando indicadores contrastantes", señaló el reporte del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). De acuerdo con el Indicador IMEF, en julio el nivel del sector manufacturero se ubicó en 52.7 puntos, un decremento de 0.4 puntos respecto del mes anterior. No obstante, en la serie registró su cuarto avance mensual consecutivo, en esta ocasión de 0.4 puntos respecto al mes previo, para ubicarse en 53.1 puntos. Estos resultados sugieren que la actividad manufacturera está expandiéndose, aunque a una tasa de crecimiento incipiente. P.C. IMEF, industria manufacturera Ventas de autos rebasan 100 mil unidades en julio

AXEL SÁNCHEZ Por primera vez en México se vendieron más de 100 mil unidades nuevas en un mes de julio, al colocarse 111 mil 714 autos en el mercado este año. Dicho volumen fue 16.1 por ciento superior al registrado en igual mes del 2014, cuando se comercializaron 96 mil 211 vehículos, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Además, se trata de la tasa de crecimiento más alta para un mes de julio en los últimos 15 años. Guillermo Rosales, director adjunto de la AMDA, dijo que en la venta de autos en México siguen influyendo las facilidades de crédito por parte de las armadoras, además de que algunos vehículos están bajando sus precios, principalmente los subcompactos. Nissan se mantuvo como líder de la venta de autos en el país, al comercializar 28 mil 557 unidades en el séptimo mes del 2015, cantidad 21.7 por ciento superior a la registrada en igual periodo del año pasado. P.C. industria automotriz Reforma Flexibilizan fase dos de la Ronda Uno

Por Alejandra López Cd. de México México (04 agosto 2015).- La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó cambios a las garantías que se exigen en los contratos petroleros de la Ronda Uno para flexibilizarlas tanto en monto como en su presentación. También modificó las reglas para formar consorcios para que puedan participar en la segunda convocatoria de la Ronda Uno petrolera. Juan Caros Zepeda, comisionado presidente de la CNH, señaló que las tres garantías que se exigen en las bases de licitación y en el modelo de contrato sufrieron cambios. En primer lugar se cambió la garantía de seriedad, la cual se otorgaba por un monto de 2 millones 500 mil dólares por cada bloque que ganaba una empresa o consorcio en el acto de presentación y apertura de propuestas. P.C. sector energético, Ronda Uno Baja inversión fija 0.9% en mayo Por Adriana Arcos Cd. de México México (04 agosto 2015).- Durante mayo, la Inversión Fija Bruta (IFB) cayó 0.9 por ciento, luego de que se mantuviera en expansión durante dos meses seguidos, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La IFB cayó debido a una disminución generalizada al interior de sus componentes. El sector de la construcción disminuyó 1.1 por ciento y la maquinaria y equipo se contrajo 0.5 por ciento en el quinto mes del año. Dentro del componente de construcción, la residencial descendió 2.7 por ciento, mientras que la no residencial lo hizo en 0.8 por ciento. Por otro lado, la maquinaria nacional se contrajo 1.4 por ciento y la importada en 0.2 por ciento. El indicador que considera los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como de los de construcción, frenó su ritmo de crecimiento a tasa anual, al avanzar 3.4 por ciento, en términos reales, desde tasas preliminares de 5.2 por ciento en abril y 5.3 por ciento en marzo. El equipo de transporte se expandió a una tasa mensual de 6.5 por ciento y a una anual de 18.6 por ciento. Con cifras originales, la Inversión Fija Bruta avanzó 2.3 por ciento mensual, lo que resultó una variación inferior al 2.5 por ciento esperado por el consenso en Bloomberg. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, inversión fija bruta, inversión Crecen planes privados de pensiones

Por Notimex Cd. de México México (04 agosto 2015).- El número de empresas que ofrecen a sus trabajadores esquemas de Planes Privados de Pensiones (PPP) creció este año, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro

para el Retiro (Consar). El Sistema de Registro Electrónico de Planes de Pensiones (Sirepp) reportó más de mil 750 empresas en México que ofrecen a sus trabajadores acceso a un total de mil 967 esquemas voluntarios de ahorro previsional complementarios al sistema obligatorio. El número de compañías es mayor a lo reportado en 2014, cuando se registraron mil 727 razones sociales entre las que se ofrecieron mil 930 planes, indicó el regulador de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) del país. En un comunicado, la Consar precisó que los mil 967 Planes Privados de Pensiones que se reportan este año administran 504 mil 292 millones de pesos y cubren a 1.38 millones de personas. P.C. pensiones, seguridad social Empeoran finanzas de PEP

Por Alejandra López Cd. de México México (04 agosto 2015).- En menos de dos años, Pemex Exploración y Producción (PEP) pasó de ser una empresa con utilidades a la subsidiaria de Petróleos Mexicanos (Pemex) con mayores pérdidas. Al cierre del primer semestre de 2013, esta firma tuvo una utilidad de 29 mil 293 millones de pesos, de acuerdo con el reporte de Pemex. Al mismo periodo de 2014, la empresa ya presentaba pérdidas por 29 mil 790 millones de pesos, cifra sólo rebasada por Pemex Refinación, que perdió 60 mil 846 millones en ese periodo. Las cosas empeoraron para el primer semestre de este año, pues sus pérdidas sumaron 122 mil 793 millones de pesos, las más cuantiosas de todo Pemex. P.C. PEMEX, PEP, finanzas públicas Suman reservas 48 mdd tras 14 bajas

Por Notimex Cd. de México México (04 agosto 2015).- Las reservas internacionales del País registraron un saldo de 190 mil 759 millones de dólares al 31 de julio de este año, lo que significó un incremento semanal de 48 millones, luego de 14 semanas a la baja. El Banco de México (Banxico) informó que el aumento semanal fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 309 millones de dólares, y un incremento de 965 millones por el cambio en la valuación de los activos internacionales y otras operaciones del propio instituto central. Además, por una reducción de 408 millones de dólares, resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, así como de 200 millones correspondientes a las subastas diarias con precio mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, apuntó que al 31 de julio de este año, las reservas internacionales presentaron una disminución acumulada de 2 mil 480 millones de dólares respecto al cierre de 2014, cuando se ubicaron en 193 mil 239 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Llaman a cuidar industria de autos

Por Ulises Díaz Cd. de México México (04 agosto 2015).- La carrera que muestra la industria automotriz podría verse detenida, pese a que se ha convertido en la joya de la corona de la economía mexicana. Para soportar su crecimiento, aseguran especialistas, se requiere que otros sectores, como el transporte ferroviario, marítimo y despacho aduanero, se pongan a la altura. Para 2020, la expectativa es que las armadoras que están asentadas en el territorio produzcan 5 millones de unidades al año, lo cual convertirá a México en el cuarto fabricante más grande a nivel mundial. Este incremento se basará en las 13 armadoras que operarán para ese año. Sin embargo, no toda la infraestructura, condiciones de logística, el tema energético o la proveeduría de autopartes están a la par del crecimiento, coinciden. "El reto es que para mantenerse competitivo hay que tener todos los factores que se requieren para integrar a la industria; existe un riesgo en que la calidad decaiga si no está la cadena de valor completa", explicó Guido Vildoza, especialista del sector automotriz de la consultora IHS. P.C. industria automotriz Temen en industria a devaluación

Por Ulises Díaz Cd. de México México (04 agosto 2015).- La caída del peso mexicano afecta a industrias con un alto contenido de importación. Esto, dado que se pierde poder adquisitivo, interrumpe la planeación de insumos y traslada costos adicionales a los consumidores, de acuerdo a expertos. La semana pasada el precio del dólar alcanzó un nivel de alrededor de 16.50 pesos, cuando para la mayoría de los industriales la planeación estaba en alrededor de un dólar de 15 pesos como máximo. "El dólar nos afecta a todos, muchas telas más son importadas, otros insumos son importados porque no se producen localmente, nos preocupa mucho en términos de mercado interno", explicó Samuel Gershevich, titular de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive). La consecuencia de un aumento de los precios es que hay un traslado directo para el consumidor, así que la expectativa para cierre de este año es que los precios en la ropa incrementen. "Todo se encarece; cuando sube el precio y hay que competir, se crea una situación más difícil, porque el poder adquisitivo se reduce y nosotros perdemos mercado porque también disminuye nuestra fabricación", precisó Gershevich. La industria automotriz está obligada a comprar insumos importados, aun con la base de autopartes que hay en el País, por lo que el aumento del dólar también los coloca en una situación difícil. P.C. sector industrial, devaluación, importaciones, tipo de cambio El Economista Ven dólar más caro y menor crecimiento ELIZABETH ALBARRÁN Ante un entorno de bajos precios del petróleo y un tipo de cambio más débil, especialistas consultados por el Banco de México (Banxico) redujeron una vez más sus pronósticos de crecimiento, además de que prevén que el peso siga débil. Los especialistas en economía del sector privado, consultados por Banxico en julio, rebajaron su expectativa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2.6 a 2.55% para el 2015, con lo que ligó 11 meses de recortes. También registró un recorte para su proyección del 2016, de 3.2 a 3.19 por ciento. P.C. tipo de cambio, finanzas públicas, crecimiento económico Reservas terminan con rally negativo de 14 sesiones REDACCIÓN Las reservas internacionales terminaron con 14 sesiones semanales de retrocesos al presentar, al 31 de julio del 2015, un aumento por 48 millones de dólares para ubicar su saldo en 190,759 millones de dólares, de acuerdo a un comunicado del Banco de México (Banxico). P.C. Banco de México, reservas internacionales La Jornada El dólar baja tres centavos y se vende a \$16.45 Por Notimex México, DF. Al inicio de las operaciones cambiarias, el dólar libre se oferta en un precio máximo de 16.45 pesos, tres centavos menos respecto al cierre de ayer, y se adquiere en un mínimo de 15.80 pesos por unidad, en bancos del Distrito Federal. A su vez, el euro registra un precio máximo de 17.95 pesos y el yen se ofrece en 0.1370 pesos. En opinión del Grupo Financiero Ve por más, el mercado de divisas abre la jornada con un tono optimista. Señala que las monedas reaccionaron en línea con el movimiento del petróleo, sugiriendo un alza moderada, mientras que la relación peso-dólar siguió los movimientos de los "commodities". P.C. tipo de cambio Más de 2 mil migrantes muertos en el Mediterráneo este año: OIM Por Afp mar Ginebra. Más de 2 mil inmigrantes murieron en lo que va de 2015 al tratar de cruzar el mar Mediterráneo para llegar a Europa en busca de asilo y mejores condiciones

de vida, informó este martes la Organización Internacional para las Migraciones (OIM). "Por desgracia, este fin de semana hemos alcanzado una cifra superior a los 2 mil inmigrantes y refugiados fallecidos" en 2015, declaró el vocero de la OIM, Itayi Virri, en Ginebra. Virri indicó que desde enero llegaron unos 188 mil refugiados a Europa, sobre todo a Grecia e Italia, a través del Mediterráneo, y vaticinó que pronto se alcanzará la cifra simbólica de 200 mil personas. Tan sólo unos 97 mil alcanzaron las costas griegas y cerca de 90 mil 500 llegaron a Italia, precisó.

P.C. migración Indicadores de pobreza en México se han mantenido por años: FAO Por Angélica Enciso México, DF. México tiene un problema de pobreza que atender de siempre, “los indicadores de pobreza se han mantenido durante muchos años”; sostuvo Fernando Soto Baquero, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por sus siglas en inglés) en México. Señaló que “no hay país en América Latina que mida de mejor forma su situación de pobreza”; que México. Sostuvo que el tema de reducción de la pobreza en la región de América Latina, “México no es un caso exclusivo, tiene que ver con el crecimiento económico”; se necesita éste para reducir la pobreza y la reducción que ha habido en algunos países tiene que ver con altas tasas de crecimiento. Añadió que actualmente hay preocupación con la reducción de estas tasas. También tiene que haber políticas que enfrenten la desigual distribución de los ingresos, de distintos sectores de la economía, y sistemas de protección social, que es lo que en México se procura hacer, “pero estos solos no son el único elemento, hay factores de carácter estructural”; indicó en entrevista tras la inauguración del Taller internacional de intercambio de experiencias sobre gestión comunitaria del territorio, gobernanza forestal y vinculación con mercado.

P.C. FAO, pobreza El País El paro baja en 74.028 personas en julio MANUEL V. GÓMEZ Madrid 4 AGO 2015 - 11:25 CEST900 El mercado laboral continúa mejorando. En julio lo hizo por los dos lados que miden la salud del mercado de trabajo: el paro y el empleo. En el primero, bajó en 74.028 personas, hasta los 4.046.276 desempleados registrados en las oficinas públicas, en el mejor mes de julio desde 1998. En el segundo, la afiliación a la Seguridad Social sube en 58.792 cotizantes. En este caso, ya el año pasado los guarismos registrados mejoran a los de este. Tanto en un caso como en otro la mejora también se ve en los datos desestacionalizados, aquellos en los que se quitan los efectos de la temporada turística o las campañas agrícolas. El paro registrado, en este caso, baja en 44.286 personas; y la Seguridad Social mejora el número de cotizantes en unos 10.500.

P.C. desempleo El Gobierno estudia cómo mejorar la financiación de la Seguridad Social MANUEL V. GÓMEZ / J. S. GONZÁLEZ Madrid 4 AGO 2015 - 00:00 CEST96 El Gobierno busca fórmulas para mejorar la financiación de la Seguridad Social, según admiten fuentes del Ejecutivo. La institución de previsión registra números rojos desde 2011 y la situación no parece mejorar con la recuperación: la afiliación crece a buen ritmo (3,4% hasta junio), pero los ingresos no lo hacen igual (0,77%). Así, el agujero no se cierra y el instituto público recurre al Fondo de Reserva, que a este paso se agotará antes de que llegue el desafío demográfico y financiero de la jubilación del baby boom. El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, pronosticó el viernes que este es el "gran reto de futuro" de España. Hacienda trasladó a las autonomías la semana pasada su inquietud por el desequilibrio del organismo público.

P.C. seguridad social China restringe las operaciones en Bolsa de un fondo estadounidense XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 3 AGO 2015 - 15:40 CEST1 Las autoridades chinas prometieron investigar supuestas malas prácticas en sus Bolsas y la campaña ha empezado. La Comisión Reguladora del Mercado de Valores ha limitado -y en algunos casos suspendido- la actividad en los mercados de hasta 38 cuentas "sospechosas de influir en los precios de las acciones o en las decisiones de otros inversores". Una de ellas pertenece al conocido fondo de inversión estadounidense Citadel, según confirmó la propia compañía en un comunicado.

P.C. China, sistema financiero, economía mundial Más de 1,2 millones de trabajadores llevan cuatro años o más en paro MANUEL V. GÓMEZ Madrid 3 AGO 2015 - 00:02 CEST200 Los que llevan más tiempo en paro todavía no se benefician de la recuperación económica. Según la encuesta de población activa (EPA), hay 1,2 millones de trabajadores que no han tenido empleo alguno en los últimos cuatro años o más. Desde que ha comenzado la crisis, este colectivo, el que tiene más difícil volver a reengancharse al mercado de trabajo, se ha multiplicado por 12. La situación es especialmente dramática para 180.000 de ellos, ya que viven en hogares que no reciben ningún tipo de ingreso, ni de ellos ni de otros familiares.

P.C. desempleo La fortaleza del dólar revaloriza las remesas a América Latina SANDRO POZZI Nueva York 3 AGO 2015 - 00:01 CEST22 La apreciación del dólar está creando verdaderos quebraderos de cabeza a las multinacionales de Estados Unidos, que ven desde hace un año cómo la divisa es un factor que hace de lastre en sus negocios. Y su influencia en la caída de las materias primas llena de nubarrones el horizonte de países emergentes. Pero la fortaleza del billete verde tiene, sin embargo, otro efecto, esta vez positivo, para las economías de América Latina, que se nutren del dinero que le llega de sus emigrantes en el gran vecino del norte a través de las remesas.

P.C. América Latina, remesas